

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
  - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
  - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

## ABSTRAK

### ANALISIS STRATEGI BADAN PENANGGULANGAN BENCANA DAERAH (BPBD) DALAM PENANGGULANGAN BENCANA

OLEH:

**RAHMAWATI**

Email: [Rahma0206@yahoo.com](mailto:Rahma0206@yahoo.com)

Fungsi Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Provinsi Riau dalam penanggulangan bencana belum maksimal karena masih terdapat beberapa permasalahan yaitu kurangnya sumber daya manusia yang berkualitas, terbatasnya sarana dan prasarana operasional. Penelitian ini dilakukan di Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Provinsi Riau. Tujuan penelitian ini untuk mengetahui bagaimana Strategi Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Provinsi Riau dalam Penanggulangan Bencana, dan kendala-kendala yang dihadapi Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Provinsi Riau.

Adapun teori yang digunakan adalah kebijakan publik yaitu suatu keputusan yang diambil untuk mengatasi permasalahan tertentu dan manajemen strategi yaitu bagaimana mengimplementasikan serta mengevaluasi keputusan yang memungkinkan sebuah organisasi untuk mencapai tujuan.

Hasil penelitian fungsi Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Provinsi Riau dalam Penanggulangan Bencana belum sepenuhnya ditetapkan atau dilaksanakan dengan baik. menunjukkan bahwa anggaran yang terbatas sehingga tidak semua program bisa dijalankan, akses ke lokasi bencana terbatas dan kurang berkualitasnya relawan sehingga tumpang tindih terjadi ketika penanggulangan bencana. Kemudian setelah mengetahui sampel yang harus diwawancarai, peneliti menganalisis sehingga dapat disimpulkan fungsi Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Provinsi Riau dalam Penanggulangan Bencana belum sepenuhnya ditetapkan atau dilaksanakan dengan baik.

**Kata Kunci: Fungsi, Kebijakan Publik, Penanggulangan Bencana**